

Pese a la emergencia climática en Punta Arenas

Escuela 18 de Septiembre abrió puertas para brindar almuerzo a sus estudiantes

● El equipo directivo del establecimiento estuvo presente para atender a los alumnos que aprovecharon este beneficio que otorga Junaeb.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Pese a la emergencia comunal que vive Punta Arenas por las bajas temperaturas, que ha traído consigo como efecto principal el congelamiento de cañerías y la interrupción del suministro de agua potable, la Escuela 18 de Septiembre abrió sus puertas para brindar a sus estudiantes el almuerzo y la colación que otorga Junaeb.

Este beneficio para cada integrante de la comunidad estudiantil es un derecho adquirido. Por lo tanto, desde este establecimiento informaron a través de todos sus mecanismos de difusión la entrega de la alimentación y la apertura a sus 365 alumnos del recinto desde las 13 horas.

Al respecto, la directora de la Escuela, Patricia Barrios Saint-Germain, señaló que “hemos decidido dar el servicio de alimentación para nuestros estudiantes, quienes lo requieran, por la situación climática que estamos viviendo y porque en muchos hogares sabemos que no disponen del suministro básico de agua potable”.

Junto a ella estuvieron presentes en el establecimiento, la inspectora Dina Briceño y la orientadora, Monserrat Mansilla.

En el menú de ayer, hubo fideos con huevos revueltos, ensalada de tomate, y una compota de frutas como postre.

Una de las apoderadas que acompañó a sus hijas Dominique y Danae, fue Cassandra Agüero, quien destacó la facilidad brindada por el establecimiento, ya que es “muy bueno, porque hay



Estudiantes recibieron su almuerzo como cualquier otro día.

alumnos que sí lo necesitan y que a pesar del tema del clima, sí van a venir a comer”.

Vale destacar, además, la disposición de las tres manipuladoras

de alimentos que prepararon la minuta con cariño para los estudiantes, al igual, como lo harán durante la presente jornada, pese a la suspensión de las clases.